

●狭山新茶の香りにつつまれて

新茶の季節になり、市内各地では、茶どころならではのさまざまなイベントが行われました。



5月16日、上田県知事が、てん茶工房(有)明日香(加佐志)を視察しました



5月12・13日(月・火)市役所で、狭山新茶での湯茶接待が行われました



5月18日、友好交流都市・新潟県津南町の皆さん22名が、茶摘み体験を楽しみました

ひとまち写真館

human Town Photo studio

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

●冒険家・水島夫妻が講演 体験から学ぶことの大切さを訴えました



5月9日、市民会館で2007年にオートバイの二人乗りでアフリカ大陸を疾走した水島治・安子さん夫妻が、幼稚園・小・中学校の先生と保護者の皆さんを前に「助けられて教えられたアフリカ」をテーマに講演しました。お二人は、5月15日、新たな北欧の旅へ出発しました。



前列左より高橋顧問、増嶋副会長、長谷川会長、永田副会長、井上地区連合会長
後列左より高橋地区連合会長、高崎地区連合会長、田口幹事長、佐野地区連合会長

さやま 自治会

狭山市自治会連合会

平成20年度の役員が決まりました。連合会は、「輪になって地域とともに住み良い狭山」をスローガンに、単位自治会、地区自治会連合会及び狭山市と連携を密にし、自治会相互の交流を高め、地域づくりを推進します。一年間、よろしくお願ひします。(敬称略)

市連合役員/会長長谷川佳和 副会長永田正弘
副会長増嶋長次 幹事長田口勇男 顧問高橋和子
各地区連合会長/人間川永田正弘 人間長谷川佳和 堀兼佐野健一 奥富増嶋長次 柏原田口勇男 水富高崎章 新狭山高橋和昌 狭山台井上守衛

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

狭山の史跡

ばやし 柏原祇園囃子

八坂神社の所在地 柏原1153番地1



底抜け屋台に大胴1台・附太鼓1台をつけ、数名の担ぎ手によって屋台を担ぎ、笛吹きは屋台のわきで、太鼓は屋台の中を歩きながら叩くものでしたが、昭和50年に車付き屋台が完成してからは、大胴1台・附太鼓2台をつけ、演奏者は屋台に乗り巡行しています。

柏原祇園囃子は、人間市高倉から伝えられたといわれ、柏原の八坂神社で行われる7月の「天王さま」まで演奏されます。お囃子の巡行は、



狭山警察署と連携した非行防止教室



犯罪被害に遭わないための心構えなどを学びます

本年度も、狭山警察署と連携した小・中学校での非行防止教室が始まりました。小学3年生と中学1年生を対象に行われ、学校と狭山警察署生活安全課と保護者の協力で運営されています。

実体験から危険を知る交通安全教室



全校生徒が参加し、事故の怖さを身をもって体験

5月13日、堀兼中学校で、危険を知って危険に近寄らない、危険から離れることを学ぶ自転車の安全教室が行われました。生徒たちは、傘さし運転や二人乗り、スタントマンによる模擬事故などから、事故の恐ろしさを感じていました。

楽しかった！ 縦割り遠足

小学校では、この時期、遠足が行われます。中には、1~6年生の縦割り活動で遠足を行う学校もあります。上級生が下級生をやさしく世話して、オリエンテーリングや一緒にお弁当を食べたり、楽しい1日を過ごします。



水富小のなかよし遠足

●もったいないの意識が大切



5月24日、上奥富運動公園でリサイクルマーケット・さやまが行われ、200区画、約4,200人でにぎわいました。この催しは、毎年春と秋の2回開催しています。

●りりしい若武者に大変身！



5月5・6日(祝・休)博物館で、こどもの日にちなみ「体験学習若武者になろう」が開催されました。子ども達は、少し重い鎧兜を身にまとい、りりしい若武者になりました。

●お目当ての本が見つかりました

5月10日、狭山台図書館で、保存期限切れの雑誌や除籍本のリサイクルフェアが行われ、たくさんの人でにぎわいました。中央図書館では、6月14・15日(土・日)に行います。



●雨雲をふっ飛ばせ 自然体験ウオークを満喫



ゴール後は、日ざしが当たる会場で昼食とゲームを楽しみました

5月25日、狭山稲荷山公園をスタート会場に狭山市ウオークラリー大会が行われました。当日は、新緑とゲームが楽しめる3コースに総勢250名ほどが参加し、全員が無事に完歩しました。